

NACHRUF FÜR MARTIN KLEIN, EHEMALIGES VORSTANDSMITGLIED UND KASSIER

Wir wollen unserem ehemaligen Vorstandsmitglied, Kassier, Mramoraker Landsmann und Freund, Martin Klein, gedenken.

Er wurde in seiner donauschwäbischen Heimat Mramorak geboren. Und wird nun in seiner neuen pfälzischen Heimat Zweibrücken seine letzte Ruhe finden.

Er war mit der Sache der Mramoraker Donauschwaben stets eng verbunden.

Jahzehnte hat er sich in der Heimatortsgemeinde Mramorak engagiert. In der Vorstandschaft und als Kassier. Dafür wurde Ihm die Ehrenurkunde der HOG Mramorak verliehen.

Der Besuch der Mramoraker Kirchweih und des Mramoraker Gedenktages waren Ihm stets ein persönliches Anliegen, solange es Ihm die Gesundheit erlaubt hat.

Sein fröhlicher und sympathischer Charakter hat uns grosse Freude gemacht.

Er hat sich für die Sache der Mramoraker Donauschwaben stets eingesetzt und die Tradition und Kultur der Mramoraker Donauschwaben lebendig gehalten.

Wir Mramoraker Donauschwaben werden sein Andenken in Ehren halten und die Erinnerung an Ihn wach halten.

Peter Zimmermann und die Vorstandschaft der HOG Mramorak